

Presiden Jokowi : Infrastruktur Jalan Yang Baik Dapat Meningkatkan Kegiatan Hasil Produksi di Suatu Daerah

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 5, 2022 - 20:02



Presiden Jokowi saat berbincang-bincang dengan Bupati Karo Cory Sebayang , Jumat (04/02/2022) di lokasi rencana pembangunan perbaikan jalan Desa Liang Melas didampingi para Menteri

KARO - Setelah melihat langsung lokasi rencana pembangunan perbaikan infrastruktur jalan di Desa Liang Melas Datas, Kecamatan Mardinding, Kabupaten

Karo, Sumut, Jumat (04/02/2022), yang menjadi agenda utama kunjungan kerjanya.

Presiden Jokowi mengatakan infrastruktur jalan merupakan kebutuhan yang penting dalam menunjang kegiatan hasil produksi di setiap daerah di seluruh Indonesia.

"Sebab, dengan tersedianya infrastruktur jalan yang baik. Tentunya dapat menunjang hasil produksi untuk dibawa keluar daerah. Seperti di Liang Melas Datas ini, hasil jeruk manis yang diproduksi dari ladang jeruk warga bisa lancar dibawa keluar daerah. Sehingga dapat mengalahkan jeruk dari luar negeri," ujarnya.

Presiden menambahkan, jika infrastruktur jalan tak baik atau rusak, dapat memperlambat hasil produksi jeruk. Akibat jalan rusak, warga juga bisa merugi, karena tersandung cost (biaya) angkut pengiriman.

"Jangan sampai harga jeruknya per kilogram lima ribu rupiah. Terus ongkos kirimnya mencapai delapan ribu rupiah perkilogram. Gak nyambung nanti," ujarnya.

Ia berharap, setelah pembangunan perbaikan dimulai hingga selesai, dapat membantu meringankan biaya produksi jeruk keluar daerah dan semakin lancar. Sehingga dapat bersaing dengan jeruk impor, bahkan dari soal harganya juga.

"Kita berharap semuanya dapat terealisasi dengan baik. Semoga apa yang kita impikan dapat berjalan dengan lancar. Infrastruktur baik, hasil produksi bagus dan lancar serta dapat meningkatkan keuntungan demi kesejahteraan bersama," jelas Presiden.

Melalui peningkatan perbaikan infrastruktur struktur jalan Desa Liang Melas Datas, Jokowi berharap juga dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat sekitar. Bahkan bisa mendukung pengembangan pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Karo.

Selain itu tambah Jokowi lagi, soal komoditas yang dihasilkan para petani di tanah air Indonesia, agar bisa memperbaiki citra dan kemasannya. Karena nilai jual dapat lebih tinggi.

"Saya telah instruksikan ke Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Pak Sandiaga Uno untuk mensosialisasikan hal ini secepatnya. Pengemasan yang menarik dan branding-nya akan menaikkan harga jual produk-produk yang dihasilkan petani kita," ucapnya.

(Anita Theresia Manua)